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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de 2021, se reuniram no plenarinho da 1 

AMREC, em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios 2 

da Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito 3 

de Orleans, Jorge Luiz Koch; e os prefeitos de Treviso, Valério Moretti; de Morro da 4 

Fumaça, Agenor Coral; do prefeito de Nova Veneza, Rogerio Frigo; do prefeito em 5 

exercício de Urussanga, Jair Nandi; da vice-prefeita de Lauro Muller, Soraya 6 

Librelato; do prefeito de Forquilhinha, José Gonçalves; do prefeito em exercício de 7 

Criciúma, Ricardo Fabris; do representante do Centro de Inovação de Criciúma, 8 

Sergio Forte Ramos Filho; servidor de Criciúma, Guilherme Colombo; da vereadora 9 

de Siderópolis, Jadna de Cassia Rodrigues Martins; da Coordenadora da prefeitura 10 

de Criciúma, Caroline Sonego Spillere; da Gerente Administrativo da prefeitura de 11 

Criciúma, Juliane Abel Barchinski; bolsista do Centro de Inovação da Região 12 

Carbonífera, Patricia Darolt de Costa; do diretoria de Desenvolvimento Econômico 13 

da prefeitura de Criciúma, Aldinei João Potelecki; do gerente do Sebrae de 14 

Criciúma, Murilo Gelosa; da Analista do Sebrae, Juliana Ghizzo; da vereadora de 15 

Criciúma, Giovana Mondardo; do assessor da vereadora Giovane Marcelino; do 16 

presidente do comitê da bacia do Rio Urussanga e servidor da Epagri, Fernando 17 

Damiani Prevê Filho; da representante da Unesc na bacia do rio Ararangua, 18 

Yasmine de Moura da Cunha; do assessor de Içara e representante da prefeita de 19 

Içara, Giovani Martins da Silva; da assessora técnica do comitê da bacia do Rio 20 

Araranguá, Rose Maria Adami; do Gerente da prefeitura de Forquilhinha, Reginaldo 21 

de Araujo Netto; do vereador de Criciúma, Marcio Daros da Luz; do diretor técnico 22 

do Siecesc, Marcio Zanuz; do vereador de Criciúma, Obadias Benones; do vereador 23 

de Forquilhinha, Celio Elias; do diretor da câmara de vereadores de Forquilhinha, 24 

Robson Thomazi; do vereador de Treviso, Zander Losso; do vereador de Treviso, 25 

Luciano Miotelli; da vereadora de Siderópolis, Gláucia Cesa Perico; do assessor 26 

jurídico de Treviso, Elke Minatto Steiner; do diretor do Siecesc, Marcio José Cabral; 27 

do coordenador CTSatc, Anderson Spacek; do vereador de Siderópolis, Pedro Valcir 28 

de Souza; do assessor de Sideópolis, Romildo Soares; da assessora da câmara de 29 

Criciúma, Thais Valim; do assessor de Forquilhinha, Diego Rodrigues; do secretário 30 

de administração de Capivari de Baixo, Glauco Gazola Zanella; do diretor de 31 

planejamento de Capivari de Baixo, Mário Latrônico Júnior; do diretor do CIM-32 

AMREC, Daniel Spillere; do assessor jurídico da AMREC, Giovani Dagostin Marchi; 33 

do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; do TI da AMREC, Sandro Marques 34 

Martins; e do assessor de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O presidente 35 

cumprimentou a todos e deu início a ordem do dia, chamando os representantes 36 

das Bacias dos Rios Araranguá e do Rio Urussanga. A palavra dada inicialmente 37 

para o presidente da Bacia do Rio Urussanga e servidor da Epagri, Fernando 38 

Damiani Prevê Filho. Ele fez uma breve introdução sobre o trabalho do comitê e 39 

passou a palavra para a técnica do comitê, Rose Adami. Rose cumprimentou os 40 

presentes e tratou das reservas hídricas da região e do Estado, apresentando gráficos 41 

comprobatórios e fazendo um alerta para a necessidade de planejamento, para 42 

evitar futuros problemas com escassez de abastecimento de água da região. 43 

Conforme a professora e assessora técnica voluntária da Associação de Proteção 44 
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da Bacia Hidrográfica do Rio Araranguá (AGUAR), a estiagem este ano está branda 45 

na região, diferente com o que vem acontecendo com o oeste catarinense. A 46 

proposta da técnica é realizar um planejamento junto aos municípios, o que poderá 47 

evitar futuros problemas em atividades sociais, econômicas e até ambientais. A 48 

professora ainda listou alternativas para melhorar o uso da água, como campanhas 49 

educativas, soluções de reuso da água, e formas de reutilizar a água. O comitê 50 

ainda comunicou aos prefeitos que encaminhará questionários para as prefeituras, 51 

para que os secretários de agricultura e de meio ambiente com o intuito de fazer o 52 

levantamento dos dados para um planejamento da água na região. O presidente 53 

ainda recebeu um caderno educativo, com informações das duas bacias. Seguindo 54 

na reunião, foi passado para a próxima pauta, onde foi passado a palavra à 55 

vereadora de Criciúma, Giovana Vito Mondardo, que tratou sobre violência contra 56 

a mulher. A vereadora fez um apanhado da situação da região, e disse que falar 57 

das mulheres é falar de desenvolvimento, que representa 51% da população. A 58 

vereadora pediu apoio dos prefeitos, para reunir números e ver se os investimentos 59 

são suficientes, com apoio da Unesc. A vereadora ainda falou do objetivo de 60 

garantir uma casa de acolhimento regional para vítimas de agressão e que 61 

viabilizem a emancipação das mulheres. O presidente ainda falou que deve ser feito 62 

um consórcio para tratar da casa de acolhimento, ou tratar do assunto por dentro 63 

do CIM-AMREC. Seguindo o encontro, foi passado a palavra ao Aldinei João 64 

Potelecki, para tratar do Centro de Inovação, que faz parte do comitê para 65 

implantação do Centro de Inovação de Criciúma, que apesar da nomenclatura, ele 66 

é da região. Ele fez uma apresentação, lembrando que já conta com dois bolsistas 67 

da Fapesc, que é um espaço para dar suporte para empreendedores e inovação. É 68 

um ambiente para dar suporte, para investimento e acelerar o negócio. O Centro 69 

de Inovação será construído no espaço da Unesc, próximo ao próximo ao Senac, 70 

na Rua Henrique Lage. Ele ainda passou um vídeo de apresentação do Centro de 71 

Inovação e disse que será encaminhado um protocolo de intenções aos prefeitos 72 

para encaminhar um representante para participar do comitê. Seguindo a pauta, 73 

foi passada a palavra ao gerente do SEBRAE Criciúma, Murilo Emanuel Gelosa, para 74 

tratar da execução do Plano de Desenvolvimento Regional. Ele e a equipe vieram 75 

apresentar proposta para execução do Plano. A proposta é buscar 70% do recurso 76 

junto ao SEBRAE Santa Catarina, para tirar o plano do papel. A coordenadora de 77 

projetos da AMREC, a economista Rosana de Oliveira, disse que vem fazendo 78 

conversando com o Colegiado Cultura e Turismo e afins. Após apresentação foi 79 

tratado de valor e possibilidade, onde o Sebrae apresentou uma proposta frente ao 80 

valor oferecido pela AMREC. Onde a AMREC oferece 30% e o Sebrae oferece 70% 81 

de investimento para melhorar a renda e a melhora da produção. O prefeito de 82 

Forquilhinha, José Cláudio Gonçalves, ainda solicitou que a proposta de trabalho do 83 

Sebrae seja encaminhada antes da reunião para análise dos prefeitos. Seguindo na 84 

reunião, os prefeitos se deslocaram para auditório da AMREC, onde representantes 85 

de todas as câmaras de vereadores da região, mais do município de Capivari de 86 

Baixo e os representantes do Siecesc, para tratar da Ação Civil Pública do Carvão 87 

(ACP) do Carvão. Os técnicos do Siesesc fizeram uma apresentação sobre o tema, 88 

informando que todos os dados estão disponíveis no site Acpdocarvao.com.br. 89 
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Como encaminhamento, representantes dos municípios devem trazer 90 

reivindicações, para um novo encontro daqui 10 dias. O presidente da AMREC e 91 

prefeito de Orleans, Jorge Koch, disse que é uma ação de 20 anos, mas que está 92 

se tentando procurar soluções e mecanismos para recuperar as áreas degradadas. 93 

Conforme o presidente da Comissão sobre a ACP do Carvão da Câmara de 94 

Vereadores de Criciúma, vereador Márcio Dáros (PSDB), o encontro foi técnico e 95 

ficou definido que os municípios serão responsáveis por fazer uma avaliação das 96 

suas demandas e trazer no próximo encontro, já que cada cidade possui uma 97 

necessidade diferente. Estiveram presentes ainda o presidente do Sindicato 98 

Indústria de Extração Carvão de Santa Catarina (Siecesc), Márcio Cabral, o diretor 99 

técnico do Siecesc, Márcio Zanuz, e o ex-deputado estadual Ronaldo Benedet e 100 

representantes da prefeitura de Criciúma. Nada mais a tratar, o presidente 101 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, 102 

eu, Antonio Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada na 103 

Assembleia Ordinária, que se realizará no dia 13 de outubro 2021, foi assinada por 104 

mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejaram. 105 

 106 
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